

Un concept unique en Dordogne

À Saint-Laurent-sur-Manoire à l'entrée est de Périgueux, l'Espace Balança prend une nouvelle envergure avec des structures inédites et crée trois pôles distincts.

Désormais, les meubles-literies, les salons-dressings et les cuisines développent leur ambiance respective sur 2 500 m².

Un concept unique et le choix de l'indépendance pour les Meubles du Manoir, qui privilégie les circuits courts et la qualité au meilleur prix.



« Les travaux de gros œuvre ont été achevés en juillet 2020 et nous avons fini d'aménager les lieux en septembre... Juste avant le confinement de l'automne. Et l'engouement pour notre nouveau concept a été immédiat : nous n'avions parfois même pas le temps de déballer les salons que ces derniers trouvaient déjà preneurs ! » À la tête de l'Espace Balança, à Saint-Laurent-sur-Manoire, Patricia Balança juge à sa juste valeur l'agrandissement du site qui avait été ouvert ici en 2015 : 1 000 m² d'exposition à l'origine et 2 500 m² aujourd'hui.

« Ce concept est unique en Dordogne, poursuit Patricia. Nous avons ainsi pu créer trois pôles spécifiques pour nos différentes collections : salon, literie, meubles, cuisines, dressings... Ceci bien sûr pour étoffer le choix proposé mais aussi pour créer autour de chaque univers des ambiances et des atmosphères appropriées. »

C'est donc un nouveau succès pour l'Espace Balança, dont l'histoire remonte à 1967 à Chalagnac avec une installation artisanale ; se poursuit à partir de 1980 à Négrondes avec la création d'une fabrique de meubles et d'un magasin puis, à partir de 1995 avec des gammes plus généralistes... Et l'aventure continue toujours – désormais aux portes de Périgueux – avec cet immense showroom alors que le siège historique de Négrondes (1 500 m²) a été réhabilité en zone de stockage.

TROIS ESPACES ET DES ATMOSPHÈRES « TENDANCE »

Avec la pandémie et les confinements successifs, les Périgourdins ont pris goût à rester à la maison et surtout à aménager et décorer leur intérieur pour s'y sentir bien. Beaucoup ont profité de cette période pour changer leurs meubles et adopter un environnement qui s'inscrit davantage dans

l'air du temps. Et les habitués savent qu'ils peuvent compter sur P. Balança pour avoir des idées et trouver le style qui correspond à chacun. La maîtresse des lieux a su à la perfection créer des ambiances différentes, « mais toujours avec des collections très tendance », souligne-t-elle.

Côté literie, le catalogue des matelas et sommiers s'est de fait considérablement enrichi, avec la présence des grandes marques en ce domaine, à l'image d'André Renualt, Duvivier, etc. C'est aussi dans cet espace que l'on peut trouver des têtes de lit et – cela se fait rare à trouver – du linge de lit avec des oreillers, couettes, draps... Jusqu'en taille king-size (pour des lits de 2 mètres par 2 mètres). Plus de choix aussi côté salons, et les cuisines, les dressings sont bien représentés. Ici, la déco est particulièrement soignée afin de mettre en valeur des meubles fabriqués en Europe et en privilégiant le « made in France ».

« Nous renouvelons très souvent nos gammes, explique encore Patricia. Nos clients restent de longs moments à explorer les collections qui viennent d'arriver. Certains nous déclarent qu'ils se sentent ici comme chez eux et qu'il leur est facile de se projeter dans telle ou telle atmosphère. » Avec l'agrandissement de ces derniers mois, ces temps d'exploration pourraient bien augmenter... comme le plaisir de la découverte !

LE CHOIX DE L'INDÉPENDANCE AU SERVICE DE LA CLIENTÈLE

« Une offre choisie, de la qualité et des prix qui répondent à l'éthique commerciale des meubles Balança depuis leur création il y a plus de 50 ans en Dordogne et maintenant trois espaces d'exposition en un même lieu : cela n'existe nulle part ailleurs, » affirme Patricia Balança. C'est sans doute cette volonté de conserver les valeurs originelles qui ont prévalu à un changement d'orientation dans la stratégie

représentative du magasin... Après cinq années de partenariat avec une grande enseigne nationale, l'Espace Balança a choisi de ne pas renouveler cette collaboration.

« Grâce notamment à l'expérience que nous confère notre antériorité sur le territoire, nous avons en effet préféré revenir à notre indépendance pour privilégier les circuits courts et par conséquent de meilleurs rapports qualité-prix. Les grandes enseignes délocalisent le plus souvent leur fabrication dans des pays à peine émergents alors que nous tenons à la proximité. Dans le même ordre d'idées, nous préservons ainsi notre liberté dans le choix des collections et de la fréquence de leur renouvellement... C'est la seule façon de rester à l'affût de ce qui se fait de mieux et des dernières tendances. Par ailleurs, moins d'intermédiaire est synonyme de meilleurs prix ».

À l'Espace Balança, on ne transige pas avec l'éthique et la qualité. Avec les services non plus : si le magasin propose la livraison classique avec installation et montage par ses équipes, il a également mis en place un libre-service de trois véhicules pour les clients qui préfèrent être autonomes.



« Nous avons ainsi pu créer trois pôles spécifiques pour nos différentes collections : salon, literie, meubles, cuisines, dressings... »

ESPACE BALANÇA

220, impasse Max-Jacob
24330 Saint-Laurent-sur-Manoire
Tél. 05 53 04 08 31

<http://mobiliemeublesdumanoir.fr>
clientsmeublesdumanoir@orange.fr

Espace Balança @meublesdumanoir

Meubles Salon Espace Balança

